

1.420-27.39

Santiago de Cali, 29 de diciembre del 2023.

**INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS – AVANCE DE LA GESTIÓN 2023
CORTE AL 29 DE DICIEMBRE DE 2023***Elaborado por: Daniel Felipe Cubillos.*

En el marco del Plan de Desarrollo Departamental “Valle invencible” 2020 – 2023”, teniendo en cuenta las metas de resultado proyectadas para su cumplimiento durante el periodo de gobierno y las metas producto de cada meta resultado, las cuales se cumplen a través de la ejecución de proyectos de inversión, la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación presenta el informe de avance de los proyectos, así como los resultados de la gestión y ejecución presupuestal durante el año 2023, con corte al 29 de diciembre de 2023.

CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DEL PLAN DE DESARROLLO A TRAVÉS DE LA EJECUCIÓN DE LOS PROYECTOS QUE ADELANTA LA SECRETARÍA DE PAZ TERRITORIAL Y RECONCILIACIÓN

Cabe mencionar que durante el periodo septiembre-diciembre se aprobaron las adiciones al presupuesto, por esta razón se contó con los recursos suficientes para avanzar en todos los proyectos. Dando cumplimiento a las metas del Plan de Desarrollo “Valle Invencible” se dio enfoque a los esfuerzos en la población víctima del conflicto armado, organizaciones que trabajan por la paz y comunidad reincorporada, a través de la ejecución de actividades que hacen parte de los catorce proyectos a cargo de la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, mediante los cuales se impactó positivamente a las comunidades y poblaciones vulnerables afectadas por el conflicto armado, la violencia, la discriminación, la pobreza, las economías ilícitas y debilidad institucional.

El informe presenta los resultados obtenidos durante el periodo septiembre – diciembre de 2023 y se abordará teniendo en cuenta, además de la ejecución presupuestal, los cuatro ejes de la cadena de valor o Modelo de Operación de Procesos de la Gobernación del Valle del Cauca, correspondientes al proceso M6P2 “Promover espacios de reconciliación en el Valle del Cauca”.

1. Política Pública de Víctimas del Conflicto Armado Valle del Cauca.

2. Procesos con población reincorporada en el Valle del Cauca.
3. Cultura de Paz.
4. Observatorio Para la Paz.

Estos cuatro pilares abarcan los planes, proyectos, población beneficiada, uso de recursos y la oferta institucional desarrollada durante estos cuatro años por la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación y, además, orientan la articulación de las políticas de paz, con acciones concretas en territorios urbanos y rurales afectados por el conflicto armado e incluyen los proyectos desarrollados con enfoque territorial, diferencial y de género y con participación activa de la ciudadanía, víctimas del conflicto armado interno, población reincorporada, excombatientes, campesinos y grupos étnicos del Valle del Cauca, mesas e instancias políticas y sociales, organismos de control, academia e institucionalidad vinculada con mecanismos de acción de paz, reconciliación y convivencia.

1. POLÍTICA PÚBLICA DE VÍCTIMAS DEL CONFLICTO ARMADO VALLE DEL CAUCA.

La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación promovió, fortaleció y garantizó la participación efectiva de las víctimas a través de coordinación e implementación de la Política Pública de Víctimas del Conflicto Armado en el Departamento del Valle del Cauca a través de los proyectos de: Memoria, Corresponsabilidad, Participación, Comité Territorial de Justicia Transicional y Plan de Acción Territorial.

Memoria:

Conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos

- La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación promovió la asistencia para la realización de actos de conmemoración de la memoria y solidaridad con las víctimas del conflicto armado del Valle del Cauca, a través de la Conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos, evento realizado el 11 de diciembre a través de la Comisión de Derechos Humanos del Consejo Departamental de Paz Reconciliación y Convivencia, que convocó un encuentro en el Hotel Mudejar de Cali, en la que se socializaron los resultados de caracterización de derechos humanos, ofreciendo un análisis detallado sobre la situación en el departamento, de esta manera la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación expresó apoyo a la defensa de los derechos humanos y su compromiso con la

construcción de un entorno donde la justicia y la reconciliación sean pilares fundamentales para el desarrollo y bienestar de la comunidad.



- En el marco de esta conmemoración de los 75 años de la Declaración de los derechos Humanos, la Secretaría de Paz y Reconciliación, realizó un reconocimiento a líderes y lideresas de 30 Organizaciones Defensoras de Derechos Humanos del Departamento.



- También atendió la convocatoria de del Canadian Human Rights International Organization, Pacific Mission Colombia, para

conmemorar el 9 de diciembre el Día Internacional de las Personas Defensoras de los Derechos Humanos, actividad que se desarrolló en el Hemiciclo del Consejo de Santiago de Cali, donde el Secretario de Paz Territorial y Reconciliación hizo entrega de un reconocimiento a esta organización por defender y promover los Derechos Humanos fundamentales, por su trabajo para erradicar todos los tipos de discriminación, por su esfuerzo para lograr una sociedad equitativa con justicia social y apoyar a cientos de Víctimas del Conflicto Armado del Valle del Cauca.



**Corresponsabilidad:**

Durante este cuatrimestre, dando cumplimiento a la estrategia de corresponsabilidad y del principio de subsidiariedad la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación prestó en dos oportunidades atención y asistencia con enfoque étnico y diferencial a Víctimas del Conflicto Armado a través de la entrega de ayuda humanitaria de inmediatez, solicitado por comunidades afro e indígenas:

- El 8 de noviembre se brindó atención y asistencia a la Comunidad la Comunidad Emberá Chamí desplazada del Cañón de Garrapatos hacía el municipio de El Dovio, donde la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, proporcionó asistencia en las modalidades de alimentación y productos de aseo personal a 140 familias indígenas, conformadas por 669 personas.



- El 2 de diciembre, en las comunidades afro e indígenas del litoral de San Juan, zona rural del Distrito de Buenaventura, se hizo entrega a través de la Alcaldía de este municipio, de 280 mercados y kits de aseo, destinados a familias víctimas del conflicto armado en dos

jornadas, 140 entregas en el Chachajo, Puerto Pizarro, Puerto España –Miramar y Vista alegre. Y una segunda jornada de otros 140 mercados y kits de aseo, destinados a la comunidad de barrio san Antonio del Distrito de Buenaventura.

El total de 280 mercados contó con la articulación de la Alcaldía Distrital de Buenaventura y de las entidades pertenecientes a la SNARIV.



Participación:

La Secretaría de Paz Territorial de Paz Territorial y Reconciliación brindó asistencia en la implementación del protocolo de participación efectiva y seguimiento de la política pública de víctimas del conflicto armado Valle del Cauca, con enfoque diferencial y participación efectiva de Víctimas del Conflicto Armado, apoyando en articulación con con la Registraduría Nacional, la Defensoría del Pueblo, la Unidad para las Víctimas y la Procuraduría Nacional, el proceso democrático de elección de la **Mesa Departamental de Participación Efectiva de Víctimas** del Conflicto Armado, del Valle del Cauca, que se llevó a cabo el 7 de octubre de 2023 en las instalaciones de la Universidad del Valle.



Estableciendo así un conjunto de medidas de atención y asistencia, que permitieron ofrecer las garantías necesarias para facilitar la logística y recursos para el desplazamiento y dotación de las víctimas, asegurando la transparencia y participación en el proceso electoral.



Durante la jornada electoral se brindó asistencia a 272 delegados, de los 42 municipios, en el proceso de participación democrático para elegir a los postulados que representarán a 684.325 víctimas del territorio vallecaucano. Finalmente se obtuvo el resultado de 35 delegados elegidos, para representar 7 hechos victimizante como: Vida y libertad, integridad física,

violencia sexual, desaparición forzada, minas antipersona, desplazamiento forzado y sujeto de reparación colectiva. Y 5 enfoques diferenciales que abarcan víctimas LGTBI, mujeres, jóvenes, adulto mayor y personas en situación de discapacidad. Se incluyó también 1 representante de las organizaciones defensoras de los derechos de las víctimas (ODV).



- La Secretaría de Paz territorial y Reconciliación también dispuso de los recursos para la realización del primer Plenario de la Nueva Mesa Departamental de Víctimas, que se llevó a cabo entre el 13 y 16 de noviembre en el Hotel Plaza de las Américas, de la ciudad de Cali, garantizando así la participación efectiva de las víctimas del Valle del Cauca.



Comité Territorial de Justicia Transicional:

Fortalecimos los espacios institucionales y de toma de decisiones para los procesos de atención, asistencia y reparación, definidos por la normatividad vigente en el Valle del Cauca, a través de las últimas dos sesiones del CTJT, una llevada a cabo de manera virtual el día 26 de septiembre, en la que se anunciaron acciones claves para continuar avanzando en la implementación de la Política Pública de Víctimas en el Valle del Cauca a través de programas como el de mejoramiento a viviendas, atención al bienestar físico y psicosocial, recreación, educación, cultura, y desarrollo económico a las Víctimas del Conflicto Armado, que permiten el fortalecimiento a la política pública de víctimas en el Valle del Cauca.



Continuamos orientando la toma de decisiones en procesos de atención, asistencia y reparación integral a las víctimas para establecer acciones para mejorar la respuesta institucional, prestando asistencia técnica a la última sesión del año del CTJT que se llevó a cabo el día 7 de diciembre en el Hotel Dann Carlton, donde se socializó información sobre la gestión de este comité durante el periodo de gobierno de Clara Luz Roldán, destacando la inversión de 220 mil millones de pesos para las cerca de 600 mil víctimas del conflicto armado del Valle del Cauca, que fueron invertidos en proyectos educativos, culturales, de género, y proyectos productivos, obteniendo así la calificación ejemplar en atención a víctimas al Valle del Cauca.



Plan de Acción Territorial (PAT)

Durante las últimas dos sesiones del CTJT realizadas durante el último cuatrimestre del año 2023, se identificó de las necesidades de la población víctima y la definición de compromisos (acciones, metas, programas y presupuesto) desde cada nivel de gobierno y se dio seguimiento al Plan de Acción Territorial (PAT) llevando a cabo una evaluación exhaustiva del avance en la ejecución presupuestal y la identificación de beneficiarios del PAT. Esta labor ha estado a cargo de las Secretarías y Entidades Descentralizadas.



2. PROCESOS CON POBLACIÓN REINCORPORADA EN EL VALLE DEL CAUCA

La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación garantizó la participación de la comunidad reincorporada, excombatientes firmantes del acuerdo de paz del territorio vallecaucano, a través de:

- Seguimiento a las acciones realizadas por la Mesa Departamental de Reincorporación y Reconciliación del Valle del Cauca a través de las tres submesas de trabajo que la conforman.
- **Éxito de la Mesa Territorial de Reincorporación para la Reconciliación y La Paz Territorial en el Valle del Cauca.**



La Mesa Territorial de Reincorporación fue un paso, fortaleciendo la colaboración y reafirmando el compromiso de todas las partes involucradas con la construcción de un futuro reconciliado y en paz en el Valle del Cauca. En un esfuerzo conjunto por fortalecer la reconciliación y la paz territorial en el Valle del Cauca, la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación llevó a cabo la Mesa Territorial de Reincorporación, el pasado 6 de Diciembre. El evento, precedido por el Secretario Orlando Riascos, se centró en aspectos cruciales para consolidar los procesos de reintegración de la población.

La participación activa de diversas entidades gubernamentales y locales demostró el compromiso conjunto por la paz. La Secretaría de Equidad, Secretaría de Desarrollo Económico y la Secretaría de Turismo del departamento estuvieron presentes, brindando su

respaldo a las iniciativas de reconciliación. Además, instituciones clave, como la Policía de Santiago de Cali, la Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana, la Secretaría de Gobierno de Palmira, la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) y la Misión de Verificación para la Paz, también participaron activamente. Esta diversidad de actores resaltó la importancia de abordar la reconciliación desde múltiples perspectivas y colaborar estrechamente para lograr resultados positivos.

- Promovimos la generación de ingresos para población en proceso de reincorporación en el Valle del Cauca, a través de incentivos a sus iniciativas productivas y a su participación en la civilidad



En el marco del Plan de Desarrollo, el Gobierno del Valle a través de la Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, avanzan en la construcción de paz con el fortalecimiento de proyectos productivos en el departamento a través de la entrega de equipos, insumos y herramientas a diversas organizaciones de población reincorporados en el departamento.

A esta población se le entregaron guadañas, computadores, elementos de oficina y del agro para que sigan impulsando sus proyectos productivos que llevan desde hace muchos años. Con el desarrollo de estos proyectos, la Gobernación del Valle reafirma la importancia de apoyar la construcción de paz dentro de los territorios, a través del fortalecimiento de las unidades productivas.

- Elaboramos el documento Balance Plan Único de Acción de Reincorporación del Valle del Cauca 2023



En el desarrollo de su gestión, se realizaron acuerdos internos en la Mesa Departamental de Reincorporación, para trabajar de manera sectorial, por temáticas relativas a los intereses y responsabilidades misionales de los participantes de esta mesa y de los representantes de los reincorporados, en tres submesas de trabajo, las cuales son: Submesa de seguridad física y jurídica; submesa de sostenibilidad económica y submesa de participación y género.

El documento denominado Plan Único de Acción de Reincorporación del Valle del Cauca, que fue construido gracias al trabajo y aportes de estas submesas y de las instituciones y personas en reincorporación que las conforman, entendiéndose que es un documento abierto, que puede ser revisado y ajustado cuando se considere necesario y el que pretende apoyar el cumplimiento de las demandas y necesidades de los y las firmantes de los Acuerdos de Paz, de los excombatientes, quienes al igual que la institucionalidad, continúan determinados a cumplir con lo pactado en los acuerdos y construir una paz estable y duradera.

Punto 3: Cultura de Paz

- Consejo Departamental de Paz, Reconciliación y Convivencia (CDPRC)
- Paz Urbana
- Red de Gestores de Paz
- Programas de Desarrollo con enfoque territorial (PDET)

Socialización e Implementación del Plan de Reconciliación con Enfoque Étnico y de Género en el Valle del Cauca



La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, lideró el Encuentro-Taller destinado a la Socialización e Implementación del Plan de Reconciliación con Enfoque Étnico y de Género, el pasado 23 de noviembre. El evento contó con la participación activa de diversas instituciones y organizaciones sociales del departamento.

El Plan, se presentó como una herramienta clave para fomentar transformaciones culturales necesarias en la búsqueda de una sociedad reconciliada. El objetivo fundamental es garantizar el pleno ejercicio de los derechos humanos para toda la ciudadanía. Durante la jornada, se destacó la importancia de la participación inclusiva y activa de los diferentes sectores étnicos y de género en el proceso de implementación. Se subrayó la necesidad de abordar las distintas realidades culturales y de género presentes en el Valle del Cauca para lograr una reconciliación genuina y duradera.

Mesa Departamental de Paz Urbana en Cartago: Un Diálogo Crucial para Transformar las Realidades Urbanas



Se congregaron actores clave en la Mesa Departamental de Paz Urbana, celebrada en la ciudad de Cartago, el pasado 23 de noviembre. El objetivo principal fue profundizar en la comprensión de las complejas problemáticas sociales que afectan a las zonas urbanas y explorar la trascendental influencia de la violencia social en los territorios urbanos de Colombia.

A través de enriquecedores diálogos que se nutrieron de las experiencias de la población civil, se identificaron cinco categorías cruciales que encapsulan las diversas manifestaciones de la violencia directa en estos entornos. Alarmantemente, se reveló que más de 24 mil jóvenes han perdido la vida debido a estas violencias en los últimos 30 años. Entre las categorías identificadas se encuentran la inseguridad, la convivencia que desemboca en violencia intrafamiliar, homicidios y feminicidios, así como la inequidad y la necesidad de establecer puentes más sólidos entre las instituciones y la población.

Las mesas de trabajo, fundamentadas en mapas y croquis detallados de los barrios, proporcionaron un espacio propicio para plasmar las experiencias y problemáticas de los participantes. Preguntas cruciales como "¿Qué estamos viendo en nuestro territorio?", "¿Qué no hemos visto en nuestro territorio?" y "¿Qué podemos visionar de nuestro territorio?" sirvieron como catalizadores para la construcción de panoramas que apuntan a transformar las realidades urbanas.

➤ **Asistencia al fortalecimiento de una Red departamental de gestores de paz en el Valle del Cauca**



Se realizó un convenio interadministrativo con el Instituto Educativo Bellas Artes, durante los meses comprendidos entre octubre y

diciembre, a través del cual se lanzó lo que se denominó “Red de Innovación Social Para la Paz”. Contó con el monto presupuestal de \$450.000.000. De este valor total la Gobernación del Valle a través de la Secretaría de Paz aportó \$300.000.000 para el cumplimiento del proyecto y por su parte el Instituto Bellas Artes aportó \$150.000.000 en especie.

El proyecto contó con 3 objetivos específicos los cuales fueron:

1. Realizar un proceso de formación en Prevención y Atención a Violencias basadas en Género, Gestión Cultural con enfoque territorial, Curso de mediación artística para la participación social comunitaria y Derechos Humanos para cien (100) gestores y gestoras de paz, líderes y lideresas de los diferentes Municipios del Departamento.
2. Llevar a cabo un proceso de intercambio de conocimiento entre la academia a través del programa de Práctica Social y (3) comunidades con condiciones de vulnerabilidad y de (6) Laboratorios de Inclusión Artística con los gestores de paz, las instituciones, organizaciones y empresas aliadas para la construcción de una red Departamental.
3. Realizar la circulación de la estrategia “arte, Paz y Convencionales” por doce (12) municipios para la formación públicos y nuevas ciudadanía culturales a través de la participación y la activación de espacios culturales para la familia y la ciudadanía donde grupos artísticos realizan puestas en escenas participativas para promover la cultura de paz y la convivencia.

La Red de Innovación Social para la construcción de Paz y Convivencia, involucra a niñas, niños, adolescentes, jóvenes y adultos de diversos sectores de Departamento del Valle del cauca y otros actores institucionales como la academia, las organizaciones civiles, entidades públicas, gestores de paz y la empresa privada que dentro de sus acciones, visiones y líneas de trabajo involucran la construcción de paz y la responsabilidad social por el desarrollo de los territorios del valle.

Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial – PDET.

Durante el proceso de investigación participativa, que se realizó durante ocho días (cuatro días por territorio) en el municipio de Florida y el distrito de Buenaventura, se llevaron a cabo diversos talleres en

diferentes momentos. Estos incluyeron actividades como la fotografía, la creación de líneas de tiempo y cartografías. Adicionalmente, se realizaron entrevistas individuales a las personas que voluntariamente quisieron compartir sus historias, brindando a cada miembro de la comunidad la oportunidad de compartir sus experiencias personales. Este enfoque ha permitido una comprensión más profunda de la historia colectiva y de cómo la comunidad ha enfrentado y superado los desafíos a lo largo del tiempo.

Este proyecto de investigación participativa, no solo buscó documentar la memoria colectiva de la comunidad, sino también crear conciencia sobre las experiencias y la resiliencia de sus habitantes. Los productos audiovisuales resultantes serán una herramienta poderosa para visibilizar las historias de las personas y comunidades de los territorios más golpeados por el conflicto armado y sensibilizar a la audiencia en temas relacionados.

Las socializaciones de los productos audiovisuales se realizaron el día 6 de diciembre de 2023 en Buenaventura y el día 14 de diciembre de 2023 en Florida. La jornada inició con una presentación detallada sobre la naturaleza y objetivos del proyecto. Se proporcionó una contextualización exhaustiva para garantizar la comprensión plena de la actividad a todos los participantes. Un recorrido fotográfico permitió a los asistentes sumergirse en la metodología de investigación participativa empleada. Este enfoque visual proporcionó una visión práctica de los métodos utilizados durante la investigación, fortaleciendo la comprensión de la audiencia.

La proyección de los vídeos resultantes de los talleres fueron el punto culminante de la socialización. El contenido audiovisual capturó de manera viva y auténtica las experiencias compartidas durante el proceso, destacando la colaboración y el esfuerzo colectivo. Este esfuerzo continuo subraya la importancia de la memoria histórica como un proceso colectivo y participativo, donde la documentación y el seguimiento constante son esenciales para garantizar que las experiencias y aprendizajes perduren para las generaciones futuras.

Punto 4: Observatorio para la Paz

La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, a través del Observatorio para la Paz, recolectó, analizó y procesó información, para orientar la toma de decisiones institucionales y comunitarias en pro de la construcción de paz en la región y la sistematización y visibilización de experiencias de buenas

prácticas de paz, reconciliación, democracia y derechos humanos. Producto de esta gestión, se elaboraron documentos y se realizaron eventos.

➤ **Boletín En-claves de Paz:**

Promovió acciones conjuntas con la academia y actores sociales para realizar visibilizar experiencias de construcción de paz a través de la producción de documentos, como el Boletín En-claves de Paz, en sus ediciones: 8, 9, 10 y 11.



➤ **Revista La Guacharaca:**

Producida en alianza con la Universidad Autónoma de Occidente, la Unidad Central del Valle (Uceva), el Observatorio de Realidades Sociales de la Arquidiócesis de Cali, el Instituto de Estudios Interculturales de la Pontificia Universidad Javeriana Cali y el Instituto de Investigación e Intervención para la Paz de la Universidad del Valle, esta cuarta edición destaca cinco relatos inspiradores sobre la reconciliación en la región, que ofrecen una visión integral de los esfuerzos por construir la paz en el territorio y muestran el compromiso de diversos actores en la promoción de la convivencia y la reconciliación.



- Encuentro Regional de Cátedra de Paz:
Realizado en alianza con la Universidad Autónoma de Occidente, el Consejo Departamental de Paz, Reconciliación y Convivencia, se a cabo el Encuentro de Cátedra de la Paz: Experiencias significativas y retos para el Valle del Cauca, que tuvo lugar pasado 6 de septiembre de 2023, en las instalaciones de la UAO.



- MAPAZ: Cartografía para la Paz:
Esta publicación, elaborada por el Observatorio para la Paz del Valle del Cauca, tiene como objetivo ofrecer información con enfoque territorial que permita visualizar geográficamente las dinámicas del conflicto y la construcción de paz en el departamento del Valle del Cauca, para incidir en la toma de decisiones institucionales y comunitarias asociadas al sector de paz, convivencia y seguridad. En

su primera edición, se enfoca en la percepción de los representantes de la sociedad civil en los Consejos de Paz, Reconciliación y Convivencia, sobre la presencia y acción de actores armados ilegales y delincuenciales en los distintos territorios del departamento del Valle del Cauca, en el periodo comprendido entre los años 2020 y 2022.



- Podcast: El camino de regreso:
Producido por el Observatorio para la Paz del Valle del Cauca, en alianza con la Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN) y la Universidad Autónoma de Occidente, El camino de regreso es un podcast que recopila cinco historias de vida de personas que se acogieron al Acuerdo Final de Paz con las FARC-EP y hoy han transitado de la guerra a la paz en el Valle del Cauca. A través de cinco relatos, este podcast presenta diferentes experiencias que tienen algo en común: hoy viven en la legalidad, contribuyendo a la reconciliación y a la construcción de paz.



EJECUCIÓN PRESUPUESTAL

PRESUPUESTO EJECUTADO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2023

ITEM	VALOR	%
Presupuesto inicial	\$ 2.336.285.642	N/A
Presupuesto Definitivo	\$ 6.725.125.642	
Presupuesto ejecutado con respecto al definitivo	\$ 6.719.414.878	99,92 %
Pagos	\$ 6.714.610.167	99,84 %
Obligaciones	\$ 6.719.410.154	99,92 %
Total CDP	\$ 6.725.120.000	100,00 %
Presupuesto Disponible	\$ 5.642	N/A

Fuente: Gastos de Inversión. Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas – Gobernación del Valle

La Secretaría de Paz Territorial y Reconciliación, durante el año 2023, a la fecha de la generación de este informe, ejecutó \$6.719.414.878, rubro distribuido en proyectos de inversión y funcionamiento.

Cordialmente,

ORLANDO RIASCOS OCAMPO
Secretario de Paz Territorial y Reconciliación

Elaboró: Daniel Felipe Cubillos Erazo – Profesional Universitario

Revisó: Orlando Riascos Ocampo – Secretario Departamental de Paz Territorial y Reconciliación del Valle del Cauca

Archívese en: 1.420-27.39 - Informes de Gestión